

19 02 2020 - 09:35 Hb

Iris Berben: "Ich lasse mir das Flirten nicht nehmen"



Hamburg (ots) -

Angesichts der MeToo-Debatte setzt Schauspielstar Iris Berben, 69, auf einen spielerisch-respektvollen Umgang beim Flirten. "Ich nehme mir das Recht", sagt sie im Interview mit GALA (Heft 9/2020, ab morgen im Handel). "Weil ich mir auch das Recht nehme, unterscheiden zu können, wo eine solche Debatte Wichtigkeit hat und Schärfe braucht. Aber ich habe auch das Gefühl, uns werden Errungenschaften wieder weggenommen." In den Sechzigern und Siebzigern sei sie für die Rechte der Frauen auf die Straße gegangen. "Für das, was heute für junge Frauen wie Stefanie selbstverständlich ist: mit eigenen Entscheidungen akzeptiert zu werden, Domänen betreten zu können, die sich in der damaligen Zeit den Frauen nicht öffneten. Mich stört in der Diskussion, dass ich nur als Opfer wahrgenommen werde. Ich habe ein anderes Selbstverständnis und Selbstbewusstsein."

Auf Einladung von GALA trafen sich Iris Berben und Mega-Influencerin Stefanie Giesinger, 23, zum exklusiven Doppel-Interview zweier Power-Frauen.

Diese Meldung ist mit Quellenangabe GALA zur Veröffentlichung frei.

Kontakt:

GALA
PR / Kommunikation
Sophie Charlotte Herzberg
Gruner + Jahr GmbH

Tel.: +49 (0) 40/ 3703 - 3884

E-Mail: herzberg.sophie-charlotte@guj.de

www.gala.de

Medieninhalte



GALA Cover 9/2020 (EVT: 20. Februar 2020) / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6106 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Gruner+Jahr, Gala"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100841920}{https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100841920} \mbox{ abgerufen werden.}$